
В ОП РФ заявили о необход
Проблемы и успешные практики организации детской летней оздор

По объективным причинам в 2020 году ситуация с летним оздоровительным отдыхом детей оказ

«С одной стороны, речь идет о том, как уберечь детей от заразы, а с другой — как в этих условиях
обеспечить выполне

По словам заместителя директора департамента государственной п

В условиях пандемии работу возобновило более девяти тысяч дет

Янина Голубева напомнила, что с началом пандемии Минпросвещения России рекомендовало
регионам разработать меры поддержки организаций детского отдыха любых

«Пока конкретных ме

В зоне особого риска оказались частные объекты — сегмент туристического рынка, требующий
более широкой поддержки государства, подчеркнула Юлия Рыбакова, советник руководите

Проблему государственно-частного партнерства поддержали и другие эксперты, которые убеж

Кроме того, эксперты уверены, что большинство проблем сохранится и в период летней
оздоровительной кампании 2021 года, поэтому позаботиться о сохранении численности детских
лагерей и качестве оказы

Кроме того, ряд экспертов назвал требования Роспотребнадзора, из-за которых многие
организации так и не открылись, чрезмерными и необоснованными. По их мнению, излишние карантинные
меры о

Резюмируя итоги мероприятия, модератор круглого стола помощник члена ОП РФ Павла
Красноруцкого Александр Луконин заявил, что тема актуальна
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